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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Praxmarer, Eigruber 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Flugverkehr über Oberösterreich 

In letzter Zeit häufen sich Klagen oberösterreichischer 

Bürger über die zunehmende Larm- und Umweltbelastung, die 

durch das Landesgebiet überquerende Flugzeugbewegungen 

hervorgerufen werden. 

Trotz internationaler Entspannung und spürbarer Auflockerung 

der militärischen Blöcke, blieben bislang die militärischen 

Sperrgebiete der jeweiligen Militärblöcke aufrecht. Aus 

diesem Grunde kommt es zu einer offensichtlichen Überbe

lastung der durch Oberösterreich führenden internationalen 

Flugschneisen. In diesem Zusammenhang richten die unterfer

tigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für öffent

liche Wirtschaft und Verkehr nachstehende 

A n fra g e 

1) Bestehen Aufzeichnungen über das Volumen des Flugverkehrs 

über Oberösterreich? 

2) Wenn ja, können Sie die Entwicklung des Flugverkehrs in 

Oberösterreich ansatzweise darstellen? 

3) Wenn nein, werden Sie diesbezügliche Aufzeichnungen in 

Hinkunft vornehmen lassen? 

4) Bestehen Überlegungen, den internationalen Flugverkehr an 

bestimmte technische Standards der jeweiligen Maschinen zu 

koppeln? 

5249/J XVII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




